

Rodrigo Zeballos brilla en el Rally del Atlántico al conquistar el segundo puesto

Deportes



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/rodrigo-zeballos-brilla-en-el-rally-del-atlantico-al-conquistar-el-segundo-puesto_8694.php



Deportes

Rodrigo Zeballos brilla en el Rally del Atlántico al conquistar el segundo puesto

Rodrigo Zeballos deslumbró en el Rally del Atlántico al obtener un excepcional segundo lugar.

Rally de Atlántico: Zeballos y González brillan en la competencia internacional

El Rally de Atlántico, considerado la competencia más importante del rally uruguayo y la única fecha internacional del calendario, tuvo como protagonista a Rodrigo Zeballos, quien compitió con un Citroen C3 Rally 2. Junto a su navegante, González, lograron un destacado segundo lugar, quedando a escasos segundos de los ganadores, los paraguayos Galanti-Toyotoshi, en una intensa lucha por la victoria que se extendió hasta el final.

Con un desempeño sobresaliente ambos días de carrera y un gran número de seguidores al costado de los caminos, Zeballos y González demostraron su potencial, brindando un espectáculo de calidad al público que se dio cita en las sierras de Maldonado.

El XXIX Rally del Atlántico también marcó la culminación de la temporada del Campeonato FIA Codasur, así como del certamen nacional, y contó con la participación de competidores de Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay, destacándose entre ellos un binomio irlandés.

Tras su actuación en Uruguay, Zeballos se prepara para regresar al Rally argentino, donde competirá del 28 al 30 de noviembre en Mina Clavero, en busca de obtener el tercer lugar en la clasificación general.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Rodrigo zeballos brilla en el rally del atlantico al conquistar el segundo puesto

Tags

internacional, zeballos, uruguay, considerado, excepcional, rodrigo, segundo, importante, brillan, uruguayo, obtener, competencia

Noticias relacionadas

4.6 * *El emocionante Rally del Atlántico tomará lugar en Punta del Este y podrá seguirse en vivo a través de Canal 4*

4.2 * *Juan José Zeballos deslumbrará al público con su concierto en Colón*

4.4 * *Diego Forlán sufrió una derrota en su primer partido como tenista en el torneo Atp celebrado en Uruguay*

3.8 * *Resultados de la Quiniela Vespertina del martes 03 de septiembre del 2024*

3.6 * *Isla de Lobos en el Atlántico recibe estatus de área natural protegida en Uruguay: ¿Cuáles son las implicancias de esta importante decisión?*

4.8 * *Un vibrante encuentro entre River Plate y Nacional culminó en una emocionante igualdad 3 a 3*

3.5 * *Siete fechas de suspensión: la sanción impuesta a Rodrigo Bentancur por un "comentario racista" que generó controversia*

3.9 * *Diego Forlán hace su primera aparición en el tenis profesional: a pesar de la derrota, fue ovacionado por el público*

4.6 * *Hochman deslumbró en las competencias acuáticas de Estados Unidos*

4.8 * *Hochman hizo su ingreso en la competencia con un destacado tercer puesto y hoy va por el ansiado título*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024